

Communiqué

Le 17 octobre 1995

N° 192

VISITE DE M. OUELLET À WASHINGTON

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, se rendra à Washington le 18 octobre pour rencontrer le secrétaire d'État américain, M. Warren Christopher, dans le cadre des consultations régulières entre le Canada et les États-Unis. M. Ouellet rencontrera également le secrétaire à la défense, M. William Perry, ainsi que des membres du Congrès américain.

Les questions qui seront abordées pendant sa visite porteront, entre autres, sur la situation dans l'ex-Yougoslavie, les propositions concernant la réforme de l'ONU, notamment l'étude canadienne sur une capacité de réaction rapide pour les opérations de maintien de la paix de cette organisation, ainsi que sur des questions ayant trait aux relations canado-américaines.

« Ma visite m'offre la possibilité d'exposer la position du Canada sur plusieurs dossiers bilatéraux et sur les grandes questions de politique étrangère auxquelles est confrontée la communauté internationale », a déclaré M. Ouellet.

La dernière rencontre bilatérale remonte à la visite à Ottawa, en février dernier, de M. Christopher et du président Clinton.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international
(613) 995-1874

